

La Casa de Acogida Don Bosco de Burriana abre sus puertas a 8 menores

- Dirigida por el salesiano Juan Manuel Gómez



Marta María Peirat Clemente

La Casa Don Bosco abrió el 5 de septiembre sus puertas a ocho menores en situación de desamparo. El Conseller de Justicia y Bienestar Social, Jorge Cabré, visitó la casa junto al alcalde José Ramón Calpe. Estuvieron acompañados por Juan Bosco Sancho, presidente de la Fundación y Juan Manuel Gómez, director.

Ha sido impulsada por los Salesianos y la Fundación Ángel Tomás, con la colaboración de la Conselleria de Justicia y Bienestar Social y el ayuntamiento de Burriana, cuenta con capacidad inicial de 12 plazas para acoger a menores de 8 a 18 años.

El Conseller felicitó a la Fundación y al Ayuntamiento por la puesta en marcha de este proyecto, que representa "un compromiso real de contribuir a mejorar la calidad de vida de los menores tutelados de nuestra Comunitat".

Fechas relevantes

- 12 y 19 noviembre 2011
Jornada de Formación de Inclusión Social "Justicia Juvenil. Informar para prevenir" (Godolleta y El Campello)
- 23 y 24 noviembre 2011
"Inserción laboral en tiempos de crisis" (Madrid CEPSS)

LOTERIA DE NAVIDAD

 30.086 (2€)

El beneficio va destinado a la Fundación de los Salesianos que acoge los proyectos de acción social de la Inspectoría San José de Valencia. Para adquirir participaciones o colaborar en la distribución contacta con la sede central. Lotería adquirida en Loterías 91 San Jerónimo

EN FAMILIA

"FISAT se identifica por el carisma salesiano, concretado en una propuesta educativa que se respira en cualquier proyecto"

● Entrevista a Nolo Tarín, coordinador de educadores en la Casa Don Bosco Valencia

Manuel Tarín (Nolo), 40 años, Coordinador del equipo de educadores de la Casa Don Bosco-Valencia.

¿Cómo entraste a formar parte de la Fundación?

Hace casi seis años, trabajaba en otra entidad y me propusieron venir para poner en marcha la Casa Don Bosco de Valencia.

¿Qué hace el patronato?

Intenta dar soporte técnico a los proyectos sociales de la inspección y a la vez pretende motivar e impulsar nuevas respuestas a las necesidades sociales que cada obra salesiana va encontrando.

¿Por qué aceptaste formar parte del patronato y dedicar tu tiempo a los demás?



Consideré que mi experiencia en el campo social podría contribuir a tener más en cuenta las necesidades de los menores y sus familias,

también las de los profesionales de estos proyectos.

¿Qué futuro le auguras a la Fundación?

Vamos a necesitar creatividad, audacia y valentía para afrontar unos tiempos en los que la palabra compromiso social va adquirir nuevas dimensiones.

¿Qué diferencia a la Fundación Ángel Tomás de otras entidades?

Creo que es sobre todo el carisma salesiano, concretado en una propuesta educativa que se respira claramente en cualquier proyecto amparado por la Fundación.

Convenio con "La Caixa"



El piso Magone recibirá ayudas promovidas por la "La Caixa" para proyectos dirigidos a cubrir las necesidades básicas y psicosociales de personas en situación de vulnerabilidad social.

La Fundación MAPFRE colabora



La Fundación Mapfre colabora por segundo año consecutivo con el Centro de Día Don Bosco. De cara al curso escolar 11-12 colaborará en el servicio de inserción laboral.

Fundación Pascual Ros



La Fundación Pascual Ros firma un convenio de colaboración con el piso Mamá Margarita. El lema de la Fundación es "Con trabajo, humildad e ilusión, se consiguen los sueños".

FORMACIÓN

"Justicia juvenil: informar para prevenir"

● Jornada Inspectorial de Inclusión Social

FISAT

Los próximos 12 y 19 de noviembre tendrá lugar la Jornada Inspectorial de Inclusión Social, en Godelleta y en El Campello, respectivamente.

Estas jornadas van dirigidas a profesores, animadores, educadores, catequistas, salesianos, familia salesiana, voluntarios.

El curso que se desarrollará en formato taller, dinamizado por varias personas de la Asociación Teorema, abordará los siguientes contenidos:

- Mayoría de edad y responsabilidad penal.
- Perfiles de riesgo vs prácticas de riesgo.
- Funcionamiento del Sistema Judicial de menores en España.
- Medidas judiciales y extrajudiciales.

JORNADA INSPECTORIAL DE
INCLUSIÓN SOCIAL

MENORES Y
JUSTICIA
INFORMAR PARA PREVENIR

teorema

Mercedes Albist Miralles EDUCADORA
Amparo Sempere Olmos EDUCADORA
Miguel A. Zapata Alamyar PSICÓLOGO



La inscripción se realizará on-line desde la página web salesianos.edu, hasta el 4 de Noviembre.

Horario: 9:30 a 14'00 (Con opción de quedarse a comer)

Más información en www.salesianos.edu

FORMACIÓN

Ayúdame a ayudar

FISAT

El pasado 8 de octubre tuvo lugar la primera jornada formativa organizada por la Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás en el curso 2011-2012.

Se dieron cita en la Casa Salesiana de Godelleta 36 trabajadores de los Centros de Acogida Casa Don Bosco-Valencia, Casa Don Bosco-Burriana, Centro de Día Entre-Amics, Centro de Día Don Bosco, Piso de Emancipación Magone y Grupo Martes.

Pablo Viudes fue el encargado de dinamizar la jornada formativa. Con un estilo cercano, vivencial, recogiendo la experiencia de los diferentes participantes, fue dando cuerpo a esta jornada de formación, insistiendo en la importancia de reconocer las propias fortalezas y debilidades, de poner nombre a las emociones que surgen de la interacción con los menores, de las propias actitudes.

Subrayó la necesidad de estar en actitud de formación continua, actualizando los conocimientos y reforzando las habilidades. Habló de vocación, compromiso, fidelidad a la misión.



PLATAFORMAS SOCIALES SOCIALES DE LA INSPECTORÍA

El Coordinador Inspectorial de Inclusión Social visita, al inicio del curso, las diferentes plataformas

FISAT

Uno de los objetivos de la Comisión Inspectorial de Inclusión social para el curso 2011-2012 es tener un mayor acercamiento a la realidad de los diferentes proyectos. Para el cumplimiento de este objetivo el Coordinador Inspectorial de Inclusión Social, Segundo García, se ha propuesto visitar los diferentes proyectos y encontrarse con los equipos educativos y destinatarios.

El primer proyecto visitado, el pasado 21 de septiembre, fue el Centro de Día Entre Amics. El jueves 22 de septiembre el Centro de Acogida Casa Don Bosco de Burriana. El 5 de octubre el Piso de Emancipación Mamá Margarita de Elche y la Asociación Vínculos Infantiles de Alicante. La visita a la Asociación Al Raso de Cartagena el domingo 16 de octubre. Queda pendiente la visita a la Asociación Grupo Martes en Valencia y ADES.



Piso de Emancipación Casa Mamá Margarita de Elche

El resto de proyectos, Casa Don Bosco de Valencia, Centro de Día Don Bosco de Valencia y Piso de Emancipación Magone, cuentan con la presencia habitual del Coordinador de Inclusión Social por lo que no se incluyen en el calendario de visitas.

NUESTROS PROYECTOS

Convivencias de verano de la Casa DB Valencia

Casa Don Bosco

Cuando llega el verano los menores de la Casa Don Bosco junto a los miembros del equipo educativo nos marchamos de convivencia.

La primera salida fue en julio en el Albergue de Albaida y fue compartida con los menores del Centro de Día Don Bosco. El tema central de estos días fue la música. La segunda se produjo en agosto en Altea, esta vez sólo los menores de la Casa Don Bosco con parte del equipo educativo.



El Boletín Digital de la Fundación Ángel Tomás, diseñado por la Delegación Inspectorial de Comunicación Social, es un medio de transmitir informaciones relevantes dentro del campo de la inclusión social de todas las personas.

C/ Sagunto 192, 46009 Valencia Teléfono: 96 366 78 78 fundacion@fisat.es www.fundacionangeltomas.org